
Ata da 601ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

Data: 09/10/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas:Dra. Zulma informa que recebemos cinco correspondências, sendo elas: 1ªConvite 6 

enviado pela ALESC para participar da audiência pública que debaterá a apresentação do relatório referente à prestação 7 

de contas do 2º quadrimestre do ano de 2017 da SES, a realizar-se no dia 10 de outubro; 2ª Convite para participar da 8 

solenidade de posse da nova Diretoria da ACM, no próximo dia 20 de outubro,às 20:00 horas, na sede da ACM;  3ª 9 

Convite paraparticipar do 51º Congresso Nacional de Médicos Residentes que será realizado na sede do CREMERJnos 10 

dias 17,18 e 19 de novembro; 4ª Oficio circular da FMB nº 335/2017 colocando em debate os valores da contribuição 11 

federativa; 5ª E-mail em nome da empresa Easy Saúde oferecendo planos de saúde aos filiados SIMESC; 6ª Convite 12 

enviado pela ALESC para o lançamento do livro “ A prova do assédio moral”, que ocorrerá naquela casa legislativa, dia 13 

19/10 às 19 horas. 14 

2.2. Correspondências expedidas:Ofício à SES acerca das condições de atendimento / trabalho no Instituto de 15 

Cardiologia de SC. 16 

2.3. Encaminhamentos: Os encaminhamentos serão:  Dra. Vanessa Baulé participará da audiência na ALESC; Dr. 17 

Vanio representará o SIMESC na cerimônia de posse da nova Diretoria da ACM; os assuntos referentes ao Oficio da 18 

FMB serão discutidosnas próximas reuniões; A empresa Easy Saúde será convidada a participar de reunião no SIMESC 19 

para apresentação de propostas acerca do plano de saúde; 20 

3. Informes:  21 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa ter recebido e-mail do Dr. Alberto Gonçalves tratando de Ação Direta de 22 

Inconstitucionalidade preparada pelo jurídico SIMESC em relação àquestão das doulas. Informa ainda que o Dr. Alberto 23 

também ficou responsável pelo caso FAHECE e que foi elaborado oficio para ser encaminhado ao Ministério Público 24 

denunciando o que está acontecendo. Além disso está sendo elaborada ofício resposta aos médicos acerca de perguntas 25 

mais especificas que haviam sido questionadas. Em relação à questão da aplicação do teto remuneratório constitucional 26 

em Joinville, Dr. Renato informa que houve definição que a partir de agosto de 2017 deverá ser aplicado de forma 27 

isolada para cada cargo público, de acordo com o artigo 37 inc. 11 da Constituição Federal. Advogada Dra. Vanessa 28 

complementa informando que Dr. Rodrigo entrará em contato com os médicos para entrar com ação individual para 29 

reaver os valores pretéritos que lhes são devidos.Dr. Vanio informa que participou juntamente com outros diretores, dia 30 

05 de outubro, no SIMESC,de reunião extraordinária para tratar de medidas administrativas na intenção de adequar as 31 

despesas do ano de 2018 à nova realidade de previsão orçamentária. Os pontos analisados foram a demissão de 32 

funcionários, redução de despesas com gastos diversos, extinção/readequação do programa Momento SIMESC e a 33 

repactuação das assessorias. Informa também que hoje recebeu a visita das Sras. Luciana e Claudia, representantes da 34 

NSC para uma conversa informal. Advogado Dr. Ismael informa que foi protocolado Ação Coletiva contra o ISEV, 35 

buscando a regularização dos depósitos do FGTS dos profissionais médicos em cincomunicípios, sendo eles:Araranguá, 36 

Palhoça, Criciúma, Navegantes e São José. 37 

3.2. Plantão deDiretoria: Dra. Zulma relata não ter recebido ligação, Dra. Vanessa assume o plantão. 38 

3.3. Diretorias Regionais: Recebemos da regional de São Bento do Sul e-mail com pedido de renúncia do Dr. Antônio 39 

Joaquim Tomazini Filho, tesoureiro daquela regional, bem como a solicitação de que Dra. Adriana Pinheiro Lisboa T. 40 

de Miraassuma tal função. Dra. Zulma destaca que a troca de cargo sóseráefetuada apóshomologada em assembleia.  41 

4. Ordem do Dia: 42 

4.1. Pendências das ações 2017:Dr. Vanio comunica que o SIMESC ficou com algumas ações pendentes ao longo de 43 

2017. Dra. Zulma faz um resumo dessas açõese comenta que a grande maioria já foi resolvida ou encaminhada, ficando 44 

somente cinco pendências a serem sanadas, são elas:1) proposta de reunião com os Diretores Regionais via Skype ou 45 

vídeo conferência a fim de sanar dúvidas e saber as demandas de cada regional. Este trabalhoserá feito pelo Dr. Fabrizio 46 

mensalmente ou sempre que necessário; 2) pedido de médica residente da FURBsolicitando parecer sobre plantão 47 

médico, Dra. Vanessa Almeida encarregar-se-á de responder a solicitação; 3) resgate do planejamento estratégico do 48 

SIMESC de 2007; 4) carteirinhas do SIMESC PLUS.Definiu-se que serão enviadas via e-mail mediante solicitação do 49 

filiado; 5) esclarecimentos sobre a regulação médica SES, que ficou pautada para a próxima reunião com a participação 50 

da Dra. Vanessa Baulé. 51 

4.2.Instituto de Cardiologia – Falta de profissionais de limpeza, enfermagem e medicamentos básicos:Dr. Vanio 52 

informa que recebemos carta enviada pelo Dr. Daniel Medeiros Moreira informando que está ocorrendo constante falta 53 

de profissionais de limpeza e enfermagem no ICSC, assim como medicamentos básicos. Dr. Vanio informa que foi 54 

enviada denúncia ao Secretário Estadual de Saúde e que até o momento o Sindicato não obteve resposta. O próximopasso 55 

será entrar em contato novamente com Dr. Daniel verificando se a situação permanece, se assim o for, enviaremos 56 



taldenúncia ao Ministério Público. Dr. Leopoldo pontua que devemos aguardar mais uns dias pela resposta do Secretário 57 

de Saúde, não havendo resposta devemos comunicar o MP. 58 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Custas processuais – carência para utilização dos serviços; Regulação 59 

Médica Estadual; Projeto de lei acerca da regulamentação das escalas de plantão da UPA Norte de Florianópolis; 60 

6. Assuntos informais: Dr. Renato Figueiredo comunica que a advogada Dra. Vanessa recebeu ligação de médico que 61 

atua no RS,não tem CRM em SC, mas que recebeu notificação do CREMESC questionando se poderá usar o jurídico 62 

caso solicite um CRM secundário em SC e se filie ao SIMESC. Assunto ficou pautado para a próxima reunião.  63 

 64 

Florianópolis, 09 de outubro de 2017. 65 

 66 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 67 

Dra.Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 68 



 69 


